

Endlich geht´s los!

Auf unserem Schulhof haben in den Herbstferien die Bauarbeiten für den neuen **Bewegungs-Parcours** begonnen. In den nächsten Wochen werden für uns viele neue Spielgeräte installiert. Wir freuen uns schon darauf, sie auszuprobieren. Die Kletterwand im Eingangsbereich ist schon fertig und wurde sogleich begeistert getestet!



In den Sommerferien wurde bereits auf der hinteren Wiese ein neuer **Bolzplatz** fertiggestellt, auf dem die Kinder nun ganzjährig Fußball und Basketball spielen können, ohne dass der Ball immer gleich „in den Büschen“ verschwindet.

